

COMMISSION DU PACIFIQUE SUD

GROUPE DE TRAVAIL ICLARM-CPS SUR LES MODELES DE PETITES EMBARCATIONS
(Nouméa, Nouvelle-Calédonie, 27 - 28 octobre 1975)

PETITES EMBARCATIONS A L'USAGE DU PACIFIQUE SUD :
PETITES EMBARCATIONS DE PECHE A GRANDE VITESSE
ET A COQUE A DEPLACEMENT

par

J. Fyson

Spécialiste des pêches et des embarcations
Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture
Rome, Italie

RESUME

Un bref aperçu de la situation de la pêche dans les divers archipels océaniques est suivi d'une présentation des méthodes de pêche et des différents types d'embarcations utilisées. L'auteur expose ensuite les possibilités d'utilisation d'embarcations à vitesse moyenne pour certaines méthodes de pêche et passe en revue les critères économiques et les exigences conceptuelles dont il y a lieu de tenir compte.

Il décrit également les utilisations passées et présentes des embarcations à grande et à moyenne vitesses dans le Pacifique Sud et évoque les projets FAO en matière d'embarcation à vitesse moyenne, pour enfin présenter des recommandations et des projets en ce qui concerne la conception des futures embarcations de ce type.
